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3 学力向上に関する
課題と施策につい
て

・令和6年度全国学力学習状況調査の結果を基に、本校の傾向と課
題について説明した。国語の「書くこと」が課題であることから、自分
の思いを短い文でまとめる訓練を日常的に繰り返し行うことが有効
では、との意見があった。

4 令和7年度年間行
事予定について

・主な行事予定について説明を行った。次年度、11月中旬に千葉県
教育研究会生活科・総合部会の発表があること、12月上旬に40周
年記念行事を行う予定であることを説明した。
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2 食育に関する取り
組みについて

槇　重善

傍聴者

1 体力向上に関する
課題と施策につい
て

・令和6年度体力テストの結果を基に本校の傾向と課題、体力向上
に関する取り組みについて説明。特に課題が見られた投力につい
て、教科体育における指導の実態について質問があった。社会体育
と連携し、幅広い運動に親しむ機会を確保していくことを確認した。

校庭及び校長室

協
議
等
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会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

協議結果・意見の概要等

・本校における食育の全体計画、食物アレルギーの対応について説
明、朝食の欠食ゼロをいかに実現していくかについて協議した。中
学校区保健委員会や1000か所ミニ集会、様々なかたちでの保護者
への啓発すること、児童への習慣付けの指導を行っていくことの必
要性を確認した。

➀食育に関する全体計画・年間指導計画・アレルギー対応について

➁令和6年度体力テスト結果

学校だより１月号

➂令和6年度全国学力・学習状況調査結果
添付資料

・マラソンではどの児童も一生懸命に走ってい
た。意

見
等

活
動

・どひゃっとマラソンの参観を行った。
・給食試食会を実施した。


